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【第１回学校運営委員会】 

 今年度１回目の学校運営委員会を５月２２日（水）１８時００分から大麻小学校の高学

年学習室にて開催いたしました。今年度から新たに 2年間の任期となる学校運営委員の皆

様へ委嘱状の授与、教育目標や学校経営方針、今年度の学校経営の重点を中心に熟議をい

たしました。 

 

委員会の内容 

・委員委嘱 

・自己紹介 

・江別市立学校の学校運営委員会規則の確認 

・委員長、副委員長選出 

・令和６年度の学校経営方針について 

・令和６年度の学校支援について 

・令和６年度の学校支援について 

・令和６年度の学校関係者評価について 

・学校に対する要望等 

 

頂いた御意見 

◎学校支援について 

  これまでの活動と今後の見通しを説明した。ボランティア活動がほとんどであるが、

今年度もご協力をいただきたい。 

  大麻神社横の駐車場については、社務所で習い事などもあり、安全面が確保できない

時もある。心配なので、事故が起きないように対策を考えていく。 

  それ以外は承認いただいた。 

 

◎学校評価について 

 学校評価の流れと手順について説明。 

 学校評価の結果と学校の見解を伝える第３回学校運営委員会は大麻中学校で行う。 

 

◎委員さんから 

 ・小中一貫教育の推進にも関係するので、さらに３小１中連携して取り組めたらいい。 

 ・算数専科の取り組みはいい。 

 ・卒業式の衣装について学校だよりに載せたのはよかったと思う。考えるいいきかっけ

になっている。 


